



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 嵐 繁雄
幹事 林 毅彦
SAA 鈴木 正人
会報小委員長 遠藤 洵

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務局 TEL/FAX (0246) 56 - 3473
○例会場 ホテルミドリ E-mail: info@iwakinakoso-rc.jp

第 2881 回 例会 令和 3 年 12 月 1 日 (水・晴)

2021 - 22 年国際ロータリーのテーマ
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

クラブ総会 (次期役員選出)

18 時 30 分から

君が代

— 今月は疾病予防と治療月間です —

ロータリーの目的
嵐 繁雄 会長



◎会長挨拶—嵐 繁雄会長



皆さん、こんばんは。まずコロナ関係ですが、この1日2日新聞に掲載されていますがオミクロン株が南アフリカから世界的に拡大しつつあります。日本でも昨日羽

田でみづかり同乗していた方は濃厚接触者になり隔離されています。今まで全国でも県内も良い状態だったので喜んでいましたが、この先どの様になるのか本当に心配している所です。皆さんもお互い気を付けていただきたいと思います。それと60周年記念事業ですが植田駅前と勿来駅前と火力発電所岩間に背伸ばしベンチを寄贈する事業を推進していましたが、工事も終り12月8日に市の検査を受けて市からの補助をいただく流れで進めています。もう1つの事業の植田公民館の幕も財団の補助も全て承認していただき入金も済みでおり着々と進んでおります。完成は来年1月の中旬にはと見通しを立てています。それから榎田会員が6月で退会され名誉会員としてご指導いただくことにしていた所、もう一度正会員として復帰したいと先週お話しがありました。もともと6月に正会員で残っていただきたいとお願いし、

皆で60周年を祝いできれば良いなと話をさせてもらっていたんですが、取り敢えず退会されるという形になりました。しかし、気持ちが変わられて一般会員として皆さんと活動したいし60周年も参加したいということなので、私も是非お願いしたいとなり復帰する運びとなりました。皆さん宜しくお願いします。

◎幹事報告—林 毅彦幹事

・本日は特段にご報告はありませんが理事会を第1例会後に開催しております。しかし、本日夜の例会ですので理事会の開催はありません。来週例会終了後に理事会を開きますので宜しくお願いします。

◎各委員会報告

◇出席委員会—鈴木修一郎小委員長

本日の出席状況は100パーセントです。

ありがとうございました。

◇スマイルボックス委員会

—小澤啓一小委員長

・本日のクラブ総会を祝して。嵐会長、斉藤副会長、星会長エレクト、林幹事、鈴木、影山、越田和、鈴木(敏)、渡邊公平パストガバナー、小澤、大平、

湯目、富澤、鈴木(修)、白井、清水、佐藤(政)、川口、高萩各会員

・誕生日ありがとうございました。

湯目、荒川(11月)各会員

◇親睦活動委員会

今月の誕生者金成通太会員、湯目浩会員へ誕生日を差し上げたいと思いますので前の方へどうぞ。おめでとうございます。



◎クラブ総会 (次期役員選出)

進行 嵐 繁雄 会長



皆さんのお手元にお配りした資料をご覧ください。議案は次期の副会長選出及び次期の副幹事選出となっています。提案は新任副会長に林毅彦氏、新任副幹事に鈴木敏広氏を選出したいと思います。皆さんいかがでしょうか。承認の拍手ありがとうございます。次に次期役員理事者の選出ですが執行部からはお配りした資料の通りです。皆さんいかがでしょうか。異議無しの声が出ましたので拍手でご承認下さい。ありがとうございます。

◎新役員挨拶—次期副会長 林 毅彦



皆さん、こんばんは。只今皆様に承認していただきました林です。私が入会したのが2010年で、もう10年が過ぎたんだと思いますが、まだまだ私自身勉強不足

でいろんな事を学んで行かなければならないと思っています。週1回の例会で学びながら次年度会長を支えて参りたいと思いますので宜しくお願いします。

◎新役員挨拶—次期副幹事 鈴木敏広



皆さん、こんばんは。先程ご承認をいただいた次年度副幹事の鈴木敏広です。斉藤次期会長エレクトからご連絡をいただき相談があるということで来年副会長を引き

受けることになったと聞き、是非受けるべきだとお話しました。すると斉藤さんから自分で幹事を決めたいと言われ幹事は鈴木さんをお願いしたいと言われました。私が幹事を受けてくれるなら斉藤さんも会長を受けると言われ引き受けることになりました。私の父から斉藤さんへ斉藤さんからから私へ私から斉藤さんの息子さんへと引き継いで行くのは縁だなと感じました。来年副幹事ですので吉野幹事を支えながら微力ではございますが1年間頑張りますので皆さん宜しくお願いします。

◎榎田幸雄会員復帰挨拶



今年は創立60周年を迎える大事な年になります。私は58年ロータリーに入会しいろいろな活動して参りました。名誉会員は何も出来ませんし活動もできませんのでお願いしましたら嵐会長より快く正会員へ戻していただきました。58年在籍し60周年にお手伝い出来ないのは心苦しいので復帰させていただきました。一生懸命頑張りますので宜しくお願いします。

出席状況 本日の出席率 100%